

WINDISCH: Volg will Filiale längstens bis Frühling 2024 weiterführen – es braucht eine neue Trägerschaft

Quartierladen steht auf der Kippe

Wie geht es weiter mit dem Laden in Unterwindisch? Der Quartierverein orientiert am 13. August über mögliche Zukunftslösungen.

STEFAN HALLER

Der Quartierverein (QV) Unterwindisch setzt sich seit Langem für den Erhalt einer Einkaufsmöglichkeit mit einem Angebot für den täglichen Bedarf vor Ort ein. Dies in der Überzeugung, dass diese für die Lebensqualität einer intakten Dorfgemeinschaft sehr wertvoll ist. Anfang 2020 kamen vom Volg Signale, wonach der Volg-Standort in der ehemaligen Tennishalle an der Dorfstrasse auf der Kippe steht. Dies hat sich mittlerweile leider bestätigt: «Volg wird die Filiale bis längstens im Frühling 2024 weiterführen», schreibt der QV Unterwindisch in einem Flugblatt, das in diesen Tagen in die Briefkästen verteilt wird. Ruedi Hintermann und weitere Interessierte am Fortbestand des Quar-



Der Quartierladen Unterwindisch in der einstigen Tennishalle BILD: SHA

tierladens sind folgender Ansicht: «Seit Jahren ist die Zukunft des Volg-Ladens ungewiss. Viele Menschen im Unterdorf finden, es braucht einen Laden im Quartier. Wir bekommen eine grosse Chance: Wir könnten den Laden übernehmen und erhalten.» Bis spätestens zum Frühling 2024 müsse es gelingen, eine Trägerschaft – etwa in Form einer Genossenschaft –

zu gründen, die den Laden übernimmt. **Interesse sollte gegeben sein** Das Interesse bei der Bevölkerung in Unterwindisch scheint vorhanden zu sein: Eine Gruppe von Studierenden der FHNW führte im letzten Jahr eine Umfrage zum Quartierladen durch. Die Resultate wurden im September

2020 im Diesellokal vorgestellt. Mehr als hundert Personen erklärten sich damals bereit, sich für den Erhalt des Ladens zu engagieren. 69 Personen konnten sich zu diesem Zeitpunkt auch eine mögliche finanzielle Beteiligung am Projekt «Quartierladen Unterwindisch» vorstellen.

Informationsveranstaltung am 13. August

Mit Unterstützung der Gemeinde Windisch haben Albert Deiss und Ruedi Hintermann die Situation mit der Verkaufsleitung von Volg sowie der Gebäudebesitzerin Fenaco geklärt. Die beiden werden an einer Versammlung alle Interessierten genauer orientieren und weitere Schritte vorschlagen. Margrit Schaller und Sandra Stamm moderieren den Anlass. «Alle Meinungsäusserungen und Fragen sind willkommen», steht im Flugblatt aus Unterwindisch. Die Informationsveranstaltung zum Quartierladen findet am Freitag, 13. August, 19.30 Uhr, im Faro-Gebäude, Saal im ersten Stock, statt. Im Gebäude besteht Maskenpflicht.